



Joan Goodwin-Wilson, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Joan Goodwin-Wilson (1937-), Intronisé en 2006.

À l'âge de 16 ans, Joan Goodwin-Wilson quitte l'Ontario pour le Québec afin d'obtenir la certification moniteur niveau 1 de l'Alliance des moniteurs de ski du Canada (AMSC). Coup de foudre avec les Laurentides, elle ne retourne pas en Ontario et enseigne trois ans au Mont-Tremblant. À l'âge de 25 ans, en 1962, elle devient directrice de l'école de ski du Mont-Habitant, et par le fait même, la première femme à la tête d'une école de ski au pays. Devenue entre-temps niveau III de l'AMSC, son école fut l'une des premières à offrir des camps de ski de 10 fins de semaine. La connaissance du ski et le sens des affaires de Goodwin-Wilson font qu'elle est rapidement appelée dans toutes les décisions de la station.

Joan Goodwin-Wilson (1937-), Inducted in 2006.

At age 16, Joan Goodwin-Wilson left her native Ontario for Quebec in order to get her level I as a ski instructor with the Canadian Ski Instructor's Alliance (CSIA). She fell in love with the Laurentians and taught at Mont-Tremblant for 3 years. In 1962, at 25, she became director of the Mont-Habitant Ski School and first woman to run a ski school in Canada. Having become a level III CSIA, her school was the first one to offer ski camps of 10 weekends. Her knowledge of skiing and her head for business made her become part of all decisions about the centre.